

Conoce más de la Vinculación con el Medio CIISA 2023. Convenios, congresos y los desafíos, preguntas y análisis de la vinculación en el sistema educativo.



Durante el 2022, CIISA logró importantes acuerdos con diversas empresas e instituciones, todo esto bajo nuestro programa Clínica Tecnológica perteneciente al área de Vinculación con el Medio VcM...

[Leer Más](#)



Universidad San Sebastián invitó a CIISA a la presentación de su seminario "Estudiar de noche. Expectativas y desafíos de la experiencia universitaria de estudiantes que cursan un programa de pregrado vespertino"

[Leer Más](#)



CIISA fue parte del Congreso Internacional de Vinculación con el Medio organizado por la Universidad Andrés Bello, donde más que ser opinantes, fuimos a escuchar y entender...

[Leer Más](#)



Considerando las distintas charlas impartidas en el Congreso de Vinculación con el Medio, los conceptos de **innovación y creatividad**, en distintas entidades de educación fueron claves para desarrollar sus planes o propuestas de vinculación...

[Leer Más](#)



CIISA y LYMAS Academia firman convenio de colaboración, donde el instituto se compromete a entregar apoyos y beneficios técnicos con respecto a los proyectos relacionados con la academia CISCO, sin embargo, el trasfondo de lograr esto, busca impacto social.

[Leer Más](#)